
Condivido in toto tutti i punti del documento che ci avete inviato. 
Essendo promotore della prima legge italiana per la mobilità ciclistica ed essendo promotore dell' 
aumento dei finanziamenti statali della legge 211 che finanziava le tramvia veloci, non posso che 
sostenere le vostre posizioni che sono da sempre quelle dei Verdi di Bologna. 
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